

Dénat. Une journée citoyenne destinée à aménager la nouvelle école



L'ancienne école a été vidée de son contenu par de nombreux bénévoles. DDM

La municipalité a lancé un appel aux bonnes volontés pour déménager le mobilier et le matériel de l'ancienne école, dans les classes du nouvel établissement scolaire. La journée citoyenne était donc programmée samedi dernier.

Au matin, une cinquantaine de personnes se sont présentées pour donner un coup de main. Autour d'Olivier Oustric, le maire, des élus, des parents d'élèves, des enfants, d'anciens élèves, des grands-parents, ont remonté les manches pour aménager la future école.

Mais avant le jour du grand déménagement, sous la direction d'Isabelle Préget, quatrième adjointe, des bénévoles ont œuvré plusieurs journées au montage de mobilier neuf, d'étagères, à l'aménagement intérieur des classes.

La commune ne compte qu'un agent technique, qui ne peut faire face à l'ampleur de cette mission. La solidarité est une solution, qui pour la quatrième édition a encore porté ses fruits. Dans la bonne humeur et la convivialité, chacun y a mis du sien.

Le déménagement s'est terminé autour d'un apéritif dînatoire. Le maire en a profité pour remercier chaleureusement toutes les personnes qui ont donné sans compter de leur temps pour la collectivité. Le projet phare de la municipalité arrive à son terme, la rentrée du lundi 22 avril se fera donc dans la nouvelle école tant espérée par les Dénatois. À suivre.

Publié sur le site LaDepeche.fr le 18/04/2024 à 05:09